
E-

COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE  N°    2;q  U

ìt Seduta:  ordinaria

OGGETTO: ADDrovazione verbale relativo alla seduta del  19/10/2018

2  Z            del mese  diL'anno  duemiladiciotto    il  giomo
sala Consiliare della Sede  Circoscriziònale  sita in via F.sco

0
Ì`

`````      ',   ,`.    `.`.    .  .

Seduta: pubblica di prosecuzione

Lffi[:or#na]s,eed::: J                 in palermo,  nella
lica,  il Consiglio Circoscrizionale,

convocato  a norma  delle  vigenti  nomie  di  legge  statutarie  e  regolamentari,  dal  Presidente  con  avviso                                                          n°

#:|e|]a#m€omento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il  Consiglio Circoscrizionale risulta
coihposto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonino +
I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni *d\

3 Bruschetta Saverio „
4 Gulemi Andrea „
5 Ilardi Alfredo r
6 Prester Antonino +
7 Quartararo Giuseppe +
8 Rappa Giovanna „
9 Tarantino Salvatore +
10 Terranova Francesco J,

TOTALE No G 4

Presiede la seduta il presidente:      4U{££-H l

Partecipa e assiste iMa in qualità di Segretario



\

IL CONSIGLIO DELLA 111 CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del   19/10//2018

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall'art.1.della L.R. 48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

JJ,

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri

scrutatori m~ Jm; a2`m;rLou~ -«-¢

Presenti

Votanti

Voti favorevoii  n°    6

Astenuti               no
^

Voti contrari       no

il risultato è il seguente :

DELIBERA

11 verbale del   19/10/2018 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .
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COMUNE DI PALERMO

AREA DELLA  PARTECIPAZI0NE E DECENTRAMENT0
SETTORE SERVIZIO ALLA COLLETTIVITA'

TERZA CIRCOSCRIZIONE

Verbale del 19/10/2018

L'anno 2018, il giomo diciannove   del mese di Ottobre, alle ore 8,30, in Palemo,

nella sala delle adurmnze Consiliari della sede Circoscrizionale, sita in via Francesco

La   Colla   n.°    48/52,    si    è   riunito    il    Consiglio    Circoscrizionale   della   Terza

Circoscrizione, convocato a norma delle vigenti norme statutarie e regolamentari, dal

Presidente,   con   avviso   prot.   n.°    1525356   del   08/10/2018,   per   procedere   alla

trattazione degli argomenti all'O.d.G.

Presiede la seduta il  Vice Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa, in qualità di Segretario,1'Istr. Amm.vo, Sig.ra Antonietta Amone.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,30,  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano,  pertanto,  presenti  i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio,  Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Prester, Quartararo, Rappa e  Terranova. Risultano presenti s Consiglieri.

Verificata   la  presenza  del   quorum   strutturale  per  la  vaìidità  della  seduta,   il
A

Presidente pone in votazionè ii Coiiegio degii scrutatori nelle persone dei Consiglieri:

Adelfio, Ilardi e Quartararo. La proposta di nomina dei suddetti scrutatori è approvata

all'unanimità dei presenti.

11  Presidente passa alla trattazione  del  1 punto  all'O.d.G.,  ovvero  "Com#77z.cczzz.o77z.

c7e/ P7'esz.c7e77fe ",  dando lettura di alcune comunicazioni:

•    Invito da parte  del   Signor Sindaco e dell'Assessore Mattina prot. n.°  1563644

del  18/10/2018,  rivolto  al  Consiglio  della Terza  Circoscrizione,  a partecipare

aLlreNcrrho Ccll Bambino e le  sue meravigliose energie personal{"-PgiLermo 20

ottobre p.v. alle ore 18,00 presso i Cantieri Culturali della Zisa;



•    Nota pervenuta,  dall'Azienda AMAT,  prot.  n.°  1566352  del  19/10/2018,  con

cui  si  comunica  che  1'Amministratore  unico,  Avv.  Cimino,  non potrà  essere

presente alle sedute di Consiglio, per impegni già assunti in precedenza;

•   Nota pervenuta dall'Area dei  Servizi  ai  Cittadini,  Settore  Servizi  ai  Cittadini

prot.  n.°   1562276  del  18/10/2018,  avente  per  oggetto  "rrczsmz.ssz.o7%  7.egz.sf77.

raccolta  firme per l'approvazione di legge di iniziativa popolare già in G.U.

del  19/09/2018§ -Modifica   sulle modifiche per  i reati di Violenza  sessuale  e

atti Persecutorie" ;

•   Nota   proveniente   dall'Area   della   Polizia   Municipale,   Servizio   Trasporto

Pubblico  di  Massa  e  Piano  Urbano  del  Traffico,  prot.  n.°   1561422/Q,  del

17/10/2018,  "Nerr+e  per  ogge*+o..  "Richiesta  di  un  percorso  pedonale  in  Via

Salamone  Marino n.°  28/F  e Via Nicolò  Macchiavelli" , con crii st co:rrr"riicti

che,   da  accertamenti   eseguiti   sui   luoghi   da  parte  dell'ufficio  scrivente,   i

marciapiedi  risultano presenti  in  entrambe  le  vie;  altresì;  nelle  previsioni  del

PGTU che noma le aree della pedonalità, in queste vie non è prevista nessuna

pedonalità e  la  sicurezza del  pedone  è  ampiamente garantita dai marciapiedi

già esistenti, pertanto, la richiesta non può essere accolta.
\

Si prosegu£ con la lettura di alcune richieste,  inviate dai Consiglieri al Presidente,

per il successivo inoltro alle Aziende competenti:

•     "jzz.c%7.esfcz c7z.Seròo i.77  yz.c} Pcz77epz.77fo ",  a firma del Vice Presidente Gulemi;

•    "Richiesta copertura buca in Via  Santa  Maria,  ad angolo con viale Regione

Sz.cz./z.cz7m ",  a fima del Consigliere  Terranova;

•    "Richiesta urgente diserbo in via dell'  Oi'sa Minore, marciapiede limitrof;o al

complesso   residenziale   sito   al   civico   n.°   300",   aL  fì:r'rrra   del  Co"stiglie;re

Quartararo.

Si  passa  alla  trattazione  del  11  punto  dell'  O.D.G.,  ovvero   "4pprovczzz.o#z.  veròcz/z.

c7e//cz   sec7z4fcz   p7`ecec7e#fe",    dando    lettura   del   verbale   relativo    alla   seduta   del

18/10/2018, che il  Consiglio approva, all'unanimità dei presenti, alle ore 9,50.
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Si passa al 111 punto dell'O.d.G, ovvero  "J4#z. Jspe# e/#7?zz.o7%. propos7.fz.i;e ", con

La moziorn  aNerr+e  per  ogge+ho..  "Richiesta  di  misure  atte  alla  minimizzazione  dei

rifiuti  per  l'incremento  della  raccolta  differenziata  e  la  riduzione  dell'impatto

ambientale. Divieto di commercializzazione degli shoppers, (sacchetti asporto merci)

z.# po/z.efz./c#e,  c7ez. co72/e7?z./orz. c  c7e//e  s/ovz.g/z.c ",  a  fima  del  Consigliere  Bruschetta,

prot.  n.°   1012517,  del  24/07/2018,  iscritta  al  punto  n.°   13  della  griglia  degli  atti

i spettivi.                          ,'

I11ustra la mozione  il  Consigliere  Bruschetta,  specificando  che,  la mozione nasce

con  1'obiettivo  di  incrementare  la  raccolta  differenziata  e  la  riduzione  dell'impatto

ambientale,  in quanto i sacchetti di plastica,  quotidianamente utilizzati per la spesa,

sono  nocivi  per  1'ambiente  sin  dalla  loro  produzione  e,  ancor  di  più,  nella  fase  di

smaltimento. L'Unione Europea ha emanato una normativa Comunitaria, che prevede

che,   dal   2010,   tutti   i   sacchetti   di   polietilene   verramo   sostituiti   con   sacchetti

biodegradabili.11 Consigliere evidenzia che, il fenomeno dell'induinamento dovuto al
`deposito di materiale non biodegradabile,  è visibile anche in alcuni tratti di mare, ove

si vedono distese di plastica che deturpano 1'ambiente.

Interviene il Consigliere Quartararo, che loda la proposta presentata dal collega ma
\sottolinea ch^e,  la Comunità Europea si  è già espressa in merito,  con una nomativa

ben  precisa  che  stabilisce  la  sostituzione  dei  materiali  in  plastica  con  materiali

ecosostenibili;  pertanto,  1a  mozione  a  suo  parere  dovrebbe  essere  modificata  nella

foma.

Interviene il  Consigliere Bruschetta,  che ritiene giusta l'osservazione  del  collega,

in quanto esiste già una nomativa della Comunità Europea, che ha come obiettivo la

riduzione  dell'impatto  ambientale,  attraverso  l'utilizzo  di  materiali  biodegradabili;

pertanto,   ritiene   che   la  mozione   serve   a   fare   rispettare   i  principi   dettati   dalla

nomativa della Comunità Europea.

Prende  la  parola  il  Presidente,  che  condivide  il  pensiero  espresso  dal  collega

Bruschetta, affemando che la mozione ha lo scopo di imporre l'utilizzo di materiali

biodegradabili, al fine di ridurre  l 'impatto ambientale.
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11 Presidente pone ai voti la mozione, approvata, all'unanimità dei presenti, alle ore

10,17.

Esauriti  gli argomenti, il Presidente chiude i lavori d'aula alle ore 10,25.

11 Segretario

/////



letto, approvato e sottoscritto

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

11  Sottoscritto attesta che copia*della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo   Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li
IL SEGRETARIO

CERTIFICATO DI PUBBLICAZI0NE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio dj questo Comune dal

`successivo.

Palemo, lì

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARI0 COMUNALE

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il a  seguito  di  pubb]icazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato,  ai  sensi del combinato disposto degh art.34 del  Regolamento per il  Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo, 1ì
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